

広告



いまこそ双葉がひとつになるとき!

[NPO法人ハッピーロードネット主催]

櫻井よしこ氏 講演会 & パネルディスカッション

東日本大震災から間もなく5年が過ぎようとしている。双葉郡は原子力発電所事故による住民の避難が長期化し、先が見えない状態が続いている。住民の帰還も進まない中、既に戻っている私たちは地域の存在感を示すため、一生懸命に生きていることを伝えようと思った。そして双葉郡に集う人々が心と体、行政も一つになった新しいまちづくりを目指す。今後、原発の廃炉に向けた研究機関や中間貯蔵施設が整備される。私たちは将来の姿を描いて、戻って来る人、新たに住もうとする人と手をつなぎ行動したい。

(NPO法人ハッピーロードネット理事長・西本由美子)

◆ 昨年12月20日、広野町中央体育館で開いた櫻井よしこ氏講演会とパネルディスカッション「いまこそ双葉がひとつになるとき」を紹介する。◆

復興への 役割を果たす

パネルディスカッション出席者

◆講師・パネリスト◆
櫻井よしこ氏
国家基本問題研究所理事長

◆パネリスト◆
遠藤秀文氏
(株)ふたば代表取締役

◆黒川進氏
(公社)日本青年会議所
2012年度復興支援委員会委員長

◆コーディネーター◆
開沼博氏
福島大学うつくしまふくしま
未来支援センター特任研究員

◆原稔氏
前田建設工業(株)東北支店
環境省連携工事統括部所長

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆